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“Drogas: como prevenir”, foi o tema discutido pelos participantes do Parlamento Jovem 

na Plenária Municipal e Estadual deste ano. Com cerca de 50 alunos, do Colégio Anglo, 

Equipe, ESEDRAT e Escola Estadual Santa Rita de Cássia, o projeto buscou a 

conscientização dos jovens para esta questão.  

  

Na reunião desta terça-feira (30), os participantes, monitores e delegados, receberam o 

certificado de participação dos vereadores e da representante da Universidade Federal 

de Viçosa (UFV), a chefe do departamento de Ciências Sociais, Nádia Dutra de Souza, 

e também puderam se emocionar relembrando os momentos vividos por eles na edição 

2011.  

  

O aluno e delegado, Lucas Ramos, agradeceu a oportunidade de participar da edição do 

projeto e fez uma singela homenagem aos seus colegas.  

  

A participante, e também delegada, Danúbia Gomide, agradeceu a Câmara e a UFV pela 

participação na Plenária Estadual. “Eu tenho certeza que nós fomos lá tentar fazer um 

país melhor, e voltamos cidadãos melhores”, destacou.  

  

O Presidente da Casa, Dr. João Batista Teixeira (PR), agradeceu o apoio dos vereadores, 

da UFV, dos participantes e dos seus pais pela confiança. “Esperamos que vocês 

possam ser eleitores mais conscientes, e que realmente tenha valido a pena essa 

experiência”, enfatizou. 

  

  



Ao final, os 7 delegados, fizeram a entrega do documento final com as propostas 

aprovadas na Plenária Estadual, que aconteceu no dia 19 de agosto, na Assembléia 

Legislativa de Minas Gerais, em Belo Horizonte, ao presidente, Dr. João Batista (foto).  

  

Entre as propostas aprovadas pelos estudantes para o combate às drogas, está o 

fortalecimento do Programa Saúde da Família, para orientar os familiares de 

dependentes químicos. Os alunos também sugerem a criação de centros de lazer e 

reflexão, para o desenvolvimento de ações envolvendo usuários de drogas e seus 

familiares. Outra proposta é a veiculação de campanhas educativas sobre os perigos do 

uso de drogas nos meios de comunicação e o fortalecimento dos programas de 

ressocialização e qualificação profissional de ex-usuários de drogas. 

  

O documento final do Parlamento Jovem também propõe a elaboração de um calendário 

de seminários educativos para os professores, de modo que eles estejam preparados para 

abordar em sala de aula a problemática social e a questão das drogas. Outras propostas 

aprovadas na plenária final são a criação de um serviço profissionalizante de 

adolescentes, de programas extracurriculares de conscientização nas escolas e de 

benefícios tributários para as empresas que contratarem ex-usuários de drogas. 
 


